
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Vereador AlessandroMaraca

REQUERIMENTO

EMENTA:
REQUER INFORMAÇOES SOBRE
DISPONIBILIZAÇÃO DE ÁLCOOL EM GEL PARA

OS PASSAGEIROS DO TRANSPORTE COLETIVO

DE RIBEIRÃO PRETO
Senhor Dresiàcnlc

Temos recebido dwersas quewxas de munícipes usuários do
transporte coIenvn de nossa mdade com a preocupaçãoJusta quanto à (alta de
disuonibilizicão de álcool em gel Dir: os usuários do ônibus urbano,

Ressaltam que (em 5de comum os õmbus transitaram lotados,
e em um momento em que há a preocupação geral quanto a gravidade do
CORONAVIRUS, comu-19. tema se rmprescmdíveI a duspommlmaçãu de álcool
em geI para a segurança de todos os passagem que embarcam nos õmbus,
tornado se |usta esta relwndlcaçâo

Ame o exposto, REQUEREMDS á nobre Mesa, na mma
Regwmenlal, depois de ouvldo () Plenáno desta Egrégia Casa, Seja anexado ao
Exoelentissumc Senhor Prefeuo Municipa! para que Schelte à Secretaria
competente o cumpnmemo da presente vewmdlcaçâo
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